飛梅

太宰府市立太宰府中学校学校だより令和5年度第3号(R5.6)



体育祭、大成功!

5月21日(日)、快晴のもと、体育祭を実施しました。必死に競技する姿、本気で喜び・本気で悔しがる姿、ユーモアあふれるコメントなど、笑顔あり感動ありの大盛り上がりの体育祭でした。中でも、3年生を中心に取り組んできたブロック演技は、どのブロックも完成度が高く、大絶賛をいただきました。約2週間という短い練習期間でこんなに素晴らしい体育祭を創り上げてくれた太中生が、今後どんな姿を見せてくれるのか、期待が高まります!

保護者、来賓の方々をはじめ、暑い中、熱い声援をいただいた皆さま、運営にご協力いただいた PTA 役員、おや じの会の皆さま、これまで屋外放送などでお騒がせをしました近隣にお住まいの皆さまに感謝申し上げます。













ここでは、生徒を代表して8名の皆さんの体育祭の振り返りを紹介します。

3年1組 実行委員長

体育祭では本当にお疲れ様でした!「暑い中での黙想」「返事のやり直し」といった地味で大変だったことに耐えたことで、本番は本気で戦い、楽しめたと思います。あと、思っていたよりも長くなった私の話をしっかり聞いてくれてありがとうございました(笑)今回の体育祭で覚えた熱い感情や仲間への思い、心にグッときた言葉は心に留めて、今後の学校生活も頑張りましょう。保護者・来賓の方々の応援、本当にありがとうございました。

3年2組 副実行委員長

体育祭お疲れ様でした。この体育祭を通して私は行事を一から創り上げることの大変さを感じることができました。最初、不安な気持ちでスタートした練習も気付けば自信に変わり、仕事のやりがいも感じられるようになりました。私のように少しでも自信を得て、自分を変えることができた人はたくさんいると思います。今後はその自信や経験を生かして学校生活をより良いものに変えていきましょう。体育祭で燃え尽きた人もまだまだ駆け抜けよう!

3年1組 赤ブロック長

自分は初め、思い切って立候補したブロック長が務まるのかという不安でいっぱいでした。だから、自分の不安 を周りに見せないよう全力で気合いを伝え、大きな声を出しました。多分、最初から最後まで元気すぎるなと思 われてしまっていたかもしれませんが、それでも、自分の気持ちに応え、ついてきてくれた赤ブロックのみんな に「ありがとう!今まで本当に楽しかった!!」そしてこれからも、全員に伝えた「気合い」でいろいろなことを乗り 越えてください。

3年1組 副ブロック長

コロナ禍も明けて今年はコロナ前の体育祭に戻りつつあり、良かったです。初めてのブロックリーダーで最初は不安がたくさんあったけど、同じブロックのリーダーたちと一緒に協力しながら楽しくやれてよかったです。中学校生活最後の体育祭で2冠できてとても嬉しかったです。赤ブロックはみんな元気でとても団結力のあるブロックでした。赤ブロックのみんな、Iカ月間ありがとう!赤ブロック最高!

3年2組 ブロック長

黄ブロックのみんな、何回も言うけど、こんな頼りないブロック長についてきてくれてありがとう。そして、ごめんね。赤ブロック、青ブロックのみんな、正々堂々と戦ってくれてありがとう。そして、パフォーマンスやテーマ旗、実行委員のみんな、本当にありがとう。支えてくれ、リードの仕方などを教えてくださった先生方も、ありがとうございます。これだけ支えてくださった方々のおかげで最高な体育祭を迎えることができました。まじ、ありがとう。

3年2組 副ブロック長

まずは体育祭、お疲れ様でした。自分にとって、体育祭のリーダーは初めてで分からないことだらけだったけ ど、みなさんが指示通りに動いてくれたので、無事やりとげることができました。自分はケガで競技に出られな くて応援メインだったけど、色んな意味で思い出に残りました。体育祭の後は、体育祭ほどの他学年の交流はな くなるけど、ブロック関係なく他学年と仲良くしましょう!短い時間でしたが、ありがとうございました!!

3年3組 ブロック長

まずは、体育祭を支えてくださった先生方、PTA役員の方々、おやじの会の方々に感謝しています。自分は青ブロック長としてみんなで優勝したいと思っていましたが2位という悔しい結果で終わりました。でも勝ち負け以上に大切なことに気づき、心から楽しめました。自分は今回が中学校生活最後の体育祭だったけど、このメンバーでできたことを誇りに思います。本当にありがとうございました。

3年3組 副ブロック長

私はこの体育祭を通して色々なことを学びました。具体的には、団結力はとても大切だということと、みんなで 一つのことをやり遂げたときの達成感や爽快感などです。このことを忘れずに、これからも学校生活を送りたい と思います。これまで、リーダーについてきてくれたみんな、大好きです!!そして、感動をありがとう。

中体連・中文連大会が始まります

6月10日(土)の筑紫地区陸上大会から、3年生にとっては最後の中体連大会・中文連コンクールがスタートします。6月2日(金)に、大会・コンクールに挑む皆さんの激励会を実施しました。

「最後の笛が鳴ったときに悔いが残らないように、全力を尽くします」や「これまで、熱血指導をしてくださった顧問の先生、朝早くから準備してくれたり送り迎えをしてくれたりした保護者に感謝」などの、決意や感謝の言葉がありました。これまで築き上げてきた部の絆を大切に、努力の成果を存分に発揮してほしいものです。





保護者・地域・関係の皆さまへ

本校ホームページ「うそでしょのひとりごと」に、学校だよりでは紹介しきれない学校生活の様子を掲載しております。ほぼ毎日更新しておりますので、ぜひ、ご覧ください。

ホームページはこちら